

GESELLSCHAFT  
FÜR INFORMATIK



**Wir stellen uns vor:**  
„Studieren in guter Gesellschaft“

<https://gi.de/>

# Wer ist die GI? Wer sind wir?

GESELLSCHAFT  
FÜR INFORMATIK



- Die GI ist eine gemeinnützige Fachgesellschaft mit rund 20.000 Mitgliedern an Hochschulen, in Unternehmen, in der Verwaltung, an Schulen und in der Freiberuflichkeit.
- Die GI bietet ein fachlich einmaliges, persönliches Netzwerk für den Wissens- und Erfahrungsaustausch mit anderen Studierenden, Doktoranden und Professorinnen und Professoren.
- Wir als Informatikerinnen und Informatiker sind die einzigen, die die Technik richtig kennen und deshalb Verantwortung haben. Diese Verantwortung muss gebündelt und richtig adressiert werden. Das macht die GI. Das machen wir.

# Wie Studierende die GI nutzen



- Mitarbeit im Beirat
- Partizipation in den Hochschulgruppen
- Spezielle Nachwuchstagungen, DevCamps, Wettbewerbe
- Publikationen selbst veröffentlichen
- Viele Publikationen frei lesen - <https://dl.gi.de/>
- Begegnungen in lockerer Atmosphäre mit Personen, die einem im Studium weiterhelfen
- Tickets der Deutschen Bahn zu GI-Veranstaltungen ab 55 Euro inkl. CityTicket - <https://gi.de/bahn/>

# Wie kommt man da dran?



- Als Bachelor-/Masterstudierende kostenlos Mitglied werden unter <https://gi.de/antrag/>. Schnell, einfach, direkt.
- Weitere Informationen: <https://gi.de/mitgliedschaft/mitglied-werden/studierende-auszubildende/>

GESELLSCHAFT  
FÜR INFORMATIK



**Introducing ourselves:**  
'Studying in good company'

<https://gi.de/>

# Who is the GI? Who are we?

GESELLSCHAFT  
FÜR INFORMATIK



- The GI is a non-profit specialist society with roughly 20.000 members at universities, companies, in the administration, at schools and within freelance.
- The GI offers a technically unique and personal network for the exchange of knowledge and experience with other students, doctoral students and professors.
- We as computer scientists are the only ones that are familiar with the techniques and that consequently bear responsibility. This responsibility must be bundled and addressed correctly. This is what the GI does. This is what we do.

# How students can make use of the GI

GESELLSCHAFT  
FÜR INFORMATIK



- Participation in the advisory council
- Participation in university groups
- Specific junior staff conventions, DevCamps, competitions
- Publishing your own research
- Free access to many publications - <https://dl.gi.de/>
- Relaxed meetings with people who can be helpful during your studies
- Train tickets (Deutsche Bahn) to GI-events starting at 55 Euro including CityTicket - <https://gi.de/bahn/>



# How is this accessible?

- As a student (Bachelor or Master) you can become a member for free under <https://gi.de/antrag/>. Quick, easy, directly.
- For further information: <https://gi.de/mitgliedschaft/mitglied-werden/studierende-auszubildende/>